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Представленная статья раскрывает основные организационные направления деятельности правоохранитель-
ных органов в сфере противодействия коррупции в экономическом секторе. Данная проблема наиболее остро 
проявлена в деятельности государственных корпораций и транснациональных компаний ввиду особой значи-
мости данных организаций в основополагающих сферах государства и общества. Цель. Выявление специфи-
ки взаимодействия правоохранительных органов по противодействию коррупции в государственных корпора-
циях и транснациональных компаниях. Методология: диалектический метод познания, анализ и синтез, а так-
же специально-юридические методы: сравнительно-правовой, логико-юридический и др. Также был применен 
метод классификации при структурировании основных направлений антикоррупционной деятельности право-
охранительных органов. Выводы. Разработан и проанализирован пошаговый алгоритм действий прокурорско-
го работника при проведении прокурорских проверок исполнения законов о противодействии коррупции в хо-
зяйствующих субъектах. Определены основные формы сетевого взаимодействия правоохранительных органов 
по противодействию коррупции в государственных корпорациях и транснациональных компаниях. Научная и 
практическая значимость. Результаты исследования представляют теоретическую ценность с точки зрения пер-
спектив дальнейших исследований в области изучения коррупции в России и противодействия ее разрушитель-
ному характеру. Практическая значимость определяется перспективами использования полученных выводов и 
рекомендаций в сфере государственного управления антикоррупционными процессами на федеральном, регио-
нальном и муниципальном уровнях, а также в научно-образовательной сфере.
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This article reveals the main organizational activities of law enforcement agencies in the field of combating corruption 
in the economic sector. This problem is most acute in the activities of state-owned corporations and multinational 
companies due to the special significance of these organizations in the fundamental areas of the state and society. 
Purpose. Identifying the specifics of interaction between law enforcement agencies to combat corruption in state 
corporations and multinational companies. Methodology: dialectical method of cognition, analysis and synthesis, as 
well as special legal methods: comparative law, logical law, etc. The classification method was also used for structuring 
the main areas of anti-corruption activities of law enforcement agencies. Conclusions. A step-by-step algorithm of 
actions of a Prosecutor’s employee when conducting Prosecutor’s checks on the implementation of laws on combating 
corruption in economic entities is developed and analyzed. The main forms of network interaction of law enforcement 
agencies to combat corruption in state corporations and multinational companies are defined. Scientific and practical 
significance. The results of the study are of theoretical value in terms of prospects for further research in the field of 
studying corruption in Russia and countering its destructive nature. The practical significance is determined by the 
prospects for using the findings and recommendations in the field of public administration of anti-corruption processes 
at the Federal, regional and municipal levels, as well as in the scientific and educational sphere.
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